

## SONDAGE

### « Les jeunes ont une idée globalement positive du progrès »

Réalisé par Ipsos pour l'Institut Diderot un sondage mené fin octobre auprès de 1 001 personnes âgées de 18 à 25 ans, selon la méthode des quotas, révèle que 94 % des jeunes perçoivent positivement l'idée de progrès, et qu'ils ont le sentiment à 74 % de profiter de ses diverses manifestations. Le progrès les invite donc autant à l'optimisme qu'à la prudence. La science bénéficie d'une vraie confiance des jeunes, qui estiment à une large majorité qu'elle permettra un jour de guérir le cancer, le sida ou la maladie d'Alzheimer. « *Cette confiance est une bonne nouvelle*, réagit Dominique Lecourt, directeur général de l'Institut Diderot. *Les défiances que peut générer l'idée même de progrès ici et là, à travers un ensemble de discours comme la décroissance ou d'événements comme Fukushima, n'ont pas altéré l'envie de croire dans le progrès. Or, le progrès demeure, dans l'histoire de l'Occident, le moteur de la construction de notre avenir.* »